



In wenigen Wochen endet die Bewerbungsphase für den Journalistenpreis Münsterland! Bis zum 1. Mai können sich hauptberufliche Journalisten, die in den vergangenen zwei Jahren einen Medienbeitrag mit Bezug zum Münsterland veröffentlicht haben, online bewerben. Die herausragenden journalistischen Arbeiten honorieren der Münsterland e.V. und der Presseverein Münster-Münsterland zusammen mit dem Exklusivsponsor Sparkasse Münsterland Ost im Oktober in fünf verschiedenen Kategorien mit je 2.000 Euro.

Ob lebendige Geschichten, kreative Bildbeiträge oder kritische Kommentare – die ganze Bandbreite an Darstellungsformen ist möglich. Gefragt sind Beiträge aus den Sparten Gesellschaft, Politik, Wirtschaft/Wissenschaft, Kultur/Tourismus sowie kategorienübergreifend im Bildjournalismus. Berichte aus dem Bereich Sport fallen in diesem Jahr in den Schwerpunkt Gesellschaft. Um den Bewerbern ein breiteres Feld und mehr Platz für Kreativität zu bieten, behält sich die Jury erstmals vor, einen Sonderpreis für herausragendes journalistisches Engagement zu vergeben.

Bewerben können sich Journalistinnen und Journalisten, die hauptberuflich für deutschsprachige Medien arbeiten, mit publizierten schriftlichen Beiträgen, mit gesendeten Hörfunk- und Fernsehbeiträgen sowie mit Bildbeiträgen über das Münsterland, die zwischen dem 1. Januar 2012 und dem 31. Dezember 2013 veröffentlicht wurden. Die Bewerbungen können bis zum 1. Mai ausschließlich online eingereicht werden. Ausführliche Ausschreibungsunterlagen sowie weitere Informationen sind unter www.journalistenpreis-muensterland.de zu finden.

Weitere Informationen:

[Journalistenpreis Münsterland: Start der Bewerbungsphase](#)